



DISTURBIOS. Santiago, Chile, Junio 22 (AP-Laser-Foto). Policías alejan a este hombre de un lugar cercano a la Univer-

sidad, en prevención de disturbios delos a protestas contra el régimen militar chileno. Durante los últimos días ha habido relativa calma en esta capital.

Urgen evacuar Nevado del Ruiz

Manizales (Colombia), Junio 22 (DPA). El gobierno provincial del departamento noroccidental de Caldas, exhortó hoy en forma urgente a los habitantes de las zonas ubicadas 10 kilómetros a la redonda del cráter "Arenas" del volcán Nevado del Ruiz a que abandonen esos lugares para evitar consecuencias de una eventual erupción del volcán que en Noviembre pasado costó la vida a más de 23 mil colombianos.

En varios comunicados el gobernador provincial de Caldas, Jaime Hoyos Arango, advierte a los moradores de la región el peligro a que se hallan expuestos e insiste en la necesidad de que desalojen la zona, a tiempo que recuerda que si se produce una mayor explosión volcánica, "las personas que están a menos de 10 kilómetros sufrirán efectos mortales en menos de dos minutos".

—Pasa a la página 49—



8 mil partidarios de Marcos atacan

Manila, Junio 22 (UPI). Unos 8 mil partidarios del depuesto presidente Ferdinand Marcos atacaron a soldados con gases lacrimógenos, bombas improvisadas y piedras frente al cuartel general de las Fuerzas Armadas, provocando un choque que dejó por lo menos ocho heridos.

El incidente se registró antes del atardecer cuando los seguidores de Marcos se apoderaron de ocho autobuses de pasajeros para armar una barricada en la transitada avenida Epifanio de los Santos (EDSA), en un suburbio de Ciudad

—Pasa a la página 38—

Vaticano condena racismo Sudáfrica

Ciudad del Vaticano, Junio 22 (UPI). El vocero del vaticano, L'Osservatore Romano, atacó al sistema de segregación racial de Sudáfrica, conocido como el Apartheid, diciendo que se trata de algo "moralmente insostenible".

En un editorial en primera página, el periódico dice

que la única solución para la grave situación en Sudáfrica es "recurrir a la razón, al método de la negociación entre las partes opuestas".

Pero, añade el periódico, en lugar de buscar la negociación ambos lados "pare-

—Pasa a la página 38—

Pontífice prepara próxima gira A.L.

Ciudad del Vaticano, Junio 22 (UPI). El Papa Juan Pablo II, quien viajará dentro de 10 días a Colombia y Santa Lucía, se reunió hoy con obispos para planear su próxima gira latinoamericana, en 1987, y habló sobre sus planes de visitar al Pacífico en Noviembre de este año.

Juan Pablo saldrá hacia Colombia el 10. de Julio en su 30o. viaje fuera de Italia desde que se convirtió en Sumo Pontífice Católico, en Octubre de 1978. En este viaje hará una breve escala en Santa Lucía.

Rompiendo el protocolo,

—Pasa a la página 49—

E.U. y U.R.S.S. contra terrorismo

Bonn, 22 de Junio (DPA). Estados Unidos y la Unión Soviética deliberaron "reclutadamente" sobre las posibilidades de mermar los riesgos de que terroristas se apoderen de armas atómicas, informó el ministro norteamericano del Exterior George Shultz. "Hemos propuesto instalar centros de reducción de riesgo" para poder enfrentar rápidamente los problemas que se presenten, dijo Shultz en una entrevista con el diario alemán occidental

"Die Welt", según Shultz, éste sería además un paso para incrementar la confianza mutua.

Fuera del sector nuclear, existen gestiones para lograr un convenio internacional similar al relativo a secuestros aéreos, para extenderlo a otros medios de transporte. Según el Secretario de Estado, este convenio se busca pensando en el secuestro del buque italiano "Achille

—Pasa a la página 42—



CULPA AL FSLN. Managua, Junio 22 (Especial). La señora Violeta Barrios de Chamorro, afirma que "el diálogo es esencial y lo practican aún las grandes potencias, así que si los sandinistas no dialogan, toda la culpa de lo que pueda ocurrir será del FSLN".

Expulsan gurú de Jamaica

Montego Bay, Jamaica, Junio 22 (UPI). El gurú indio Bhagwan Shree Rajneesh fue declarado "indeseable" y ordenado a salir de Jamaica después de una estadía de tres días, dijo hoy un alto funcionario de inmigración.

El funcionario jamaicano, que habló con la condición de no ser identificado, dijo que el gurú salió de Ja-

—Pasa a la página 49—



VIOLENCIA. Cape Town, Sudáfrica, Junio 22 (AP-Laser-Foto). Centenares de negros radicales, llamadas "camaradas" recorren una de las principales calles de

esta ciudad, amenazando con actos violentos, llevan en las manos diversos tipos de armas, inclusive piedras, y acusan a la Policía de ayudar a los negros conservadores a destruir un campamento.

Bomba en embajada hondureña en Lima

Lima, Junio 22 (UPI). Presuntos rebeldes del grupo guerrillero urbano Movimiento Revolucionario Tupac Amaru hicieron estallar hoy una poderosa bomba en la Embajada de Honduras en esta capital, causando grandes daños pero no víctimas en el mayor atentado rebelde contra una sede diplomática

en Perú.

El embajador de Honduras Carlos Martínez Castillo señaló que aproximadamente a las 5:40 de la madrugada (10:40 GMT), poco después de concluir el toque de queda, la explosión destruyó puertas y ventanas y agrietó varias

—Pasa a la página 49—

Hay pruebas de fraude en comicios Panamá

Nueva York, Junio 22 (UPI). El gobierno norteamericano tiene "pruebas concluyentes" de que el general Manuel Antonio Noriega, jefe de la Fuerza de Defensa de Panamá, ordenó a los militares "manipular" los resultados de las elecciones presidenciales de 1984, dijo hoy el New York Times.

Funcionarios del Gobierno dijeron que tanto los in-

formes de la CIA como los análisis secretos de la embajada norteamericana concluyeron que se cometió un "amplio fraude" en las elecciones panameñas, dijo el diario. "No hay duda alguna", dijo un funcionario del Departamento de Estado al New York Times, de que la "manipulación electoral" presunta-

—Pasa a la página 38—

Aviones de Irán bombardean Irak

Nicosia, Junio 22 (AP). Irán dijo hoy que sus aviones bombardearon blancos en el nordeste de Irak, cerca de Sulaymaniya, pero desmintió que sus fuerzas de tierra hayan cañoneado el puerto iraquí de Basra, en el sur.

Un comunicado emitido en Teherán y divulgado por la agencia oficial IRNA dijo que "centros económicos" de Irak fueron atacados a las 05:55 hora local

(02:25 GMT). La frase centros económicos es utilizada para aludir a instalaciones petroleras.

Sulaymaniya es el capital de la región petrolera del norte de Irak.

En un despacho captado en Nicosia, la agencia dijo que cazas iraníes ocasionaron graves daños a las instalaciones iraquíes y regresaron a salvo a sus bases.

CONDENADO. San José, Costa Rica, Junio 22 (Especial). El Ing. Enrique Bolaños Gayer, presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada de Nicaragua (COSEP), declara que el FSLN está condenado a entregar el poder.

Lagartos, sapos y culebras exportan

Santiago, Junio 22 (UPI). En una iniciativa muy poco tradicional, un empresario chileno decidió exportar lagartos, sapos y culebras, ampliando un rubro que ya cultivaba: vender en 4 países gusanos de tebo para ser usados como carnada en la pesca deportiva.

Carlos del Río exportó 28 lagartos a Holanda en

—Pasa a la página 27—